

El dirigente ya había recibido amenazas por su trabajo sindical pero no contaba con protección.

Fabián Espinosa Carvajalino, fue hallado sin vida al interior de su apartamento en el centro de Cúcuta, según las autoridades el homicidio es materia de investigación para lo cual se analizan las imágenes que quedaron registradas en las cámaras de seguridad del edificio donde vivía el joven.

Al parecer, de acuerdo a las primeras pesquisas se observa la entrada al apartamento de residencia de la víctima acompañado de un hombre quien minutos después abandona solo el lugar, con estas imágenes las autoridades ha comenzado con la búsqueda de quien pudo haber sido el responsables de la muerte del dirigente.

Fabián Espinosa quien actualmente era el Coordinador de Derechos Humanos de la Central Unitaria de Trabajadores- CUT, tesorero del sindicato de la rama judicial- ASONAL y laboraba como asistente de una fiscal del área metropolitana de Cúcuta; había denunciado en repetidas ocasiones amenazas en su contra.

El dirigente al parecer se encontraba amenazado por su labor sindical, el pasado 26 de mayo denunció a través de las redes sociales el temor por haber recibido nuevamente amenazas en su contra por las opiniones y conceptos emitidos sobre diversos temas, situación que lo llevó a denunciar el hecho ante las autoridades quienes al parecer no le prestaron importancia a las amenazas recibidas por el dirigente.

En el transcurso del año en Cúcuta ya van tres sindicalistas asesinados, entre ellos, un representante de Sintrargasolina, uno de más del Inpec y ahora un representante de Asonal Judicial; sin que las autoridades aún den con el paradero de los responsables.

<http://www.wradio.com.co/noticias/regionales/hallan-cuerpo-sin-vida-de-dirigente-sindical-en-cucuta/20150601/nota/2787118.aspx>